



72号

株式会社ワカバユニフォーム

令和4年(2022年)7月2日(土)
広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
HP:wakaba-uniform.co.jp

園芸部 SEASON 4

夏野菜編

みんなで楽しめるなにかを！ということで発足したワカバ園芸部。
SEASON4は、2度目の夏野菜に挑戦。今回は何をつくろうかな？
まずは、今回育てる夏野菜を選ぶためにみんなで買い出しに。

店内には、トマト・ナス・キュウリといった定番の夏野菜の苗が、びっしりと並んでいました。そんな中で、足元に見慣れないパッションフルーツの苗を発見。「パッションフルーツって何？」と話していると、井上君の地元鹿児島ではスーパーでも当たり前で売っている馴染みのある果物で、食べ方もバリエーション豊富で楽しむことができました。一つ目はパッションフルーツに決定。

二つ目は、夏野菜の定番ゴーヤになりました。食べてもおいしく、つるをネットに這わせてグリーンカーテンをつくって見た目の涼しさを楽しむこともできるので、一挙両得。

三つ目は、リベンジで枝豆に挑戦。昨年のSEASON2でも挑戦したけど、うまく育ちきらなかった枝豆。土の栄養不足と浅めのプランターで失敗した前回の経験を教訓に、今回は深めのプランターを新調し、土も新たに今度こそ成功させたいと思います。

今回で4回目ということもあり、慣れた手つきで植え付け作業完了しました。

新入部員の作本君は???

今回が初参戦で、種蒔きや植え付けをすることが初めてで、とても新鮮でした。成長が楽しみです。



10日後...



パッションフルーツ



ゴーヤ



枝豆

枝豆は芽が出そろい、ゴーヤとパッションフルーツは葉っぱも増えてきて、出だしは好調です。去年より多く収穫できるように愛情たっぷり育てていこうぞ～！

サッカー観戦

in エディオンスタジアム



お客様からチケットをいただき、サンフレッチェ広島の試合を観戦しました。

スタジアムの周りには、特設のグッズショップやうどん・ラーメン・お弁当などの飲食ブースが並んでいて、賑わいを見せていました。グッズショップから出てくると、いつの間にか応援Tシャツを着ていた甲斐さん。形から入るタイプの方です(笑)。

試合結果も(広島4-0 徳島)とサンフレッチェが快勝！バックスタンドの大盛り上がりの中で応援することができました。野球少年だった井上君と作本君は初めてのサッカー観戦でしたが、コーナーキックの際に盛り上げるパフォーマンスを、見よう見まねでタオルを振って、二人とも楽しんでいました。

飲み会や歓迎会もできていませんでしたが、久々にみんなで集まる事ができ、コミュニケーションを取るいい機会になりました。冗談ばかり言う人や、おとぼけ天然を連発する人がいたり普段の仕事モードとは違い、和やかな時間をすごせました。

もっとみんなで楽しい時間を共有できるようになるといいな。

次は、みんなでビアガーデンだ～！

